



Le 15 novembre 2023

Le Souvenir Français

Délégation générale
du Morbihan

Le Délégué général

PLAN D'ACTION
DELEGATION GENERALE DU MORBIHAN
Période 2023 - 2024

Assurant une continuité dans son action entreprise il y a 3 ans et s'inscrivant toujours dans la droite ligne des missions confiées aux Délégations Générales par le Président National du Souvenir Français, la Délégation du Morbihan continuera à animer et coordonner l'ensemble des Comités du Souvenir Français dans le département.

Dans ce contexte, les mêmes 3 axes d'efforts permanents guideront ses actions :

- 1- Accompagner et soutenir les Comités du Souvenir Français du Morbihan dans leur fonctionnement mais aussi avant tout dans leurs actions.
- 2- Fédérer, moderniser et développer le Souvenir Français dans le Département.
- 3- Assurer un lien de qualité entre les acteurs de terrain que sont les Comités et le siège du Souvenir Français à Paris.

Les objectifs que s'étaient fixés l'équipe actuelle pour le mandat 2020 – 2023 : **redécoupage zonal du Souvenir Français dans le Morbihan, recrutement et attractivité du SF56, communication**, n'ont pu être atteints dans leur globalité et demandent aujourd'hui à être finalisés.

Dans ce contexte, la période 2023 – 2024 sera mise à profit pour conduire les actions qui le permettront.

- Si le nouveau découpage du SF56 permet désormais de bien faire correspondre géographiquement les comités aux communautés d'agglomération ou de communes, deux zones restent à pourvoir d'un comité : l'Oust à Brocéliande et le Pays de Baud. Les démarches sont entreprises mais nécessitent encore un effort pour voir concrétiser la création des deux comités.
- Comme toutes les associations qu'elles soient départementales ou nationales, ces dernières années ont vu un effritement certain de leurs effectifs. Le SF56 n'échappe pas à cette règle en dépit des efforts conduits par les comités et la DG. Au-delà des actions visant à souligner l'importance du devoir de Mémoire, il convient aujourd'hui peut-être de chercher à recréer du lien entre les adhérents portés à cet individualisme qui caractérise notre société d'aujourd'hui.

- Bien des choses ont été faites pour améliorer la communication depuis 3 ans. La mise en place d'une lettre mensuelle destinée à permettre à toutes et tous de suivre la vie des comités y contribue grandement. La création officielle ce 17 novembre 2023 du site internet du SF56 offrira aux adhérents comme à l'ensemble de la population la possibilité de disposer d'une fenêtre grande ouverte sur lui. Il faut maintenant le faire vivre mais également le compléter par un flyer ou équivalent sur le SF56 où puisse être présentés tout à la fois ses missions et actions mais aussi l'appel à le rejoindre.

Tel est donc le nouveau plan d'action de la DG pour l'année à venir et qui doit servir de guide au nouveau bureau de la DG et ce aux côtés des comités, les véritables acteurs de la Mémoire et dont les présidents qui siègent au sein même de l'instance décisionnelle de la délégation générale en sont le moteur.